

PlantaDoce.

Entorno

El sector salud en España suma sólo 6.237 afectados por los Ertes un año después del estallido de la pandemia

El número total de trabajadores en Erte se ha reducido prácticamente a la mitad durante los tres primeros meses del año y solo representan el 0,9% del total.

J. Vera
4 jun 2021 - 04:55



La pandemia sigue causando estragos, pero el sector salud esquiva el golpe un año después del estallido de la pandemia. **Este sector suma solo 6.237 afectados por los Expedientes de Regulación Temporal de Empleo (Erte) vinculados al Covid-19**, reduciendo cerca la mitad las cifras de diciembre, según datos del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

Sobre el total de trabajadores en situación de expediente de regulación temporal de empleo, **el sector salud representa solo el 0,9% del total**. En este apartado, el 80% de los afiliados en situación de Erte son mujeres, con un total de 4.770 trabajadoras

1/3

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-sector-salud-en-espana-suma-solo-6237-afectados-por-los-ertes-un-ano-despues-del-estallido-de-la-pandemia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

afectadas, mientras que la cifra de los hombres se sitúa en 1.467.

Las actividades sanitarias son el ámbito que concentra el mayor número de estos afectados, seguido de las actividades de servicios sociales sin alojamiento y de la prestación de asistencia en establecimientos residenciales.

Más de 1.000 afiliados del sector salud afectados por un Erte, se clasifican como los supuestos previstos en el Real Decreto 30/2020

El número de trabajadores afectados de actividades sanitarias se sitúa en 3.625, mientras que los servicios sociales sin alojamiento alcanzan 1.921 afectados. Aun así, estas cifras también se han reducido respecto los números del mes de enero. Entonces, estas dos subcategorías superaban los 6.000 y los 2.000 afiliados, respectivamente.

Además, esta estadística también contempla el subsector de los trabajadores de asistencia en establecimientos residenciales. En este sentido, el mes de marzo ha dejado 691 afiliados afectados por un expediente de regulación temporal de empleo.

Por otro lado, más de 1.000 afiliados del sector salud afectados por un Erte se clasifican en los supuestos previstos en el Real Decreto 30/2020. En este caso, **se trata de expedientes ligados a las medidas introducidas por el Gobierno de España** para hacer frente a las consecuencias económicas del Covid-19.

El récord general de expedientes de regulación temporal de empleo en España se estableció en abril de 2020

Desde enero, **el total de trabajadores en Erte en todas las categorías ha bajado un 27%.** El 31 de enero, había 928.045 trabajadores con un expediente de regulación de

PlantaDoce.

empleo en España. Dos meses más tarde, esta cifra había descendido hasta 674.366 empleados en Erte.

El récord general de expedientes de regulación temporal de empleo en España se estableció en abril de 2020. En ese mes, la cifra superó los tres millones y medio de trabajadores afectados a esta situación. Desde entonces, los afiliados al Erte no han vuelto a superar los tres millones.